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Un muret de sécurité qui résiste même aux
chocs des poids-lourds installé à Cavaillon

Suite à un accident sans gravité survenu en début d’année 2024 et au vu de la densité du traffic
sur la Route de Robion (RD2) à Cavaillon, le Département de Vaucluse a décidé d’aménager un
muret de sécurité innovant et unique en France sur environ 120 mètres.

La RD2 étant en partie longée par un canal, le Département de Vaucluse a souhaité prévenir tout nouvel
accident et risque de chute dans le canal en sécurisant une partie de la route sur environ 120 mètres.
Ainsi, un muret de sécurité innovant, une glissière ECO H1 développée par la société thoroise Agilis
(filiale de NGE), a été installée le long d’un partie de la Route de Robion.

Le Département de Vaucluse est le premier en France à installer ce dispositif de retenue en béton
breveté et marqué CE. Résistant aux chocs des poids-lourds, et pas seulement aux véhicules légers, ce

https://www.vaucluse.fr/accueil-3.html
https://agilis.net
https://www.nge.fr
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muret a été mis en forme sur place. Les travaux ont débuté le 12 février et devraient s’achever ce
vendredi 21 février. Le coût prévisionnel de l’opération s’élève à 34 430€, financé entièrement par le
Département.

©Département de Vaucluse

Le Département de Vaucluse a remis un
chèque de 2206€ à l’AFM-Téléthon
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Chaque année depuis environ 10 ans, le Département de Vaucluse organise une collecte de
dons auprès de ses agents et de ses élus. En 2024, 2 206,55€ ont été récoltés pour l’association
AFM-Téléthon qui œuvre pour la recherche scientifique et qui accompagne les malades et leurs
familles.

Le lundi 10 février, Dominique Santoni, présidente du Conseil départemental de Vaucluse, a remis un
chèque de 2 206,55€ à Martine Décher, coordinatrice de l’association AFM-Téléthon de Vaucluse. Les
dons ont été récoltés auprès des agents et élus du Département à l’occasion de divers événements qui
ont eu lieu en 2024 et au cours desquels chacun pouvait consommer des boissons et viennoiseries
dont les recettes étaient reversées au profit de l’association.

« Les Vauclusiens sont généreux et ils se sont fortement mobilisés, s’est enthousiasmé Martin Décher.
Oui, on peut changer le monde en vendant des ballons et des bonbons, la preuve avec le Téléthon qui a
déjà fait avancer la recherche scientifique. » Quant à Dominique Santoni, elle a tenu à remercier les
agents et les élus qui se sont mobilisés ainsi que les organisateurs. « La solidarité est l’une de nos

https://www.afm-telethon.fr/fr
https://www.facebook.com/santonidominique
https://fr.linkedin.com/in/martine-décher-a2948217b
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compétences majeures », a-t-elle conclu.

Le Vaucluse met en vedette ses paysans au
Salon de l’Agriculture 2025

« Investir dans l’agriculture c’est semer l’avenir.  Pour avoir du beau et du bon dans nos
assiettes, donc dans notre alimentation et pour notre santé, nous avons besoin absolument de
nos agriculteurs  »,  martèle  Dominique Santoni,  la  présidente de l’exécutif  vauclusien qui
finance les 200 m² du stand installé dans le Hall 7 du Parc des Expositions Porte de Versailles à
Paris, du 22 février au 2 mars.

Entre fontaine de village,  frondaisons,  façades ocres et  rideaux de buis  de chez Amélie  Ricard de
Montfavet, l’Épicerie de Vaucluse propose aux visiteurs 183 produits de 47 productions : vins, bières,
whiskies, nougats, chocolats, miels, safran, huiles d’olive, confitures, charcuteries. Comme les Petits
biscuits du Ventoux, les Fruits de Campredon mais aussi la Roumanière et ses confitures de Robion, Pilou
Nature et ses rillettes de truite et caillettes aux épinards, la Balméenne et son huile d’olive, Conserverie

https://www.facebook.com/santonidominique
https://www.maison1909.com
https://les-petits-biscuits-du-ventoux.sumupstore.com
https://les-petits-biscuits-du-ventoux.sumupstore.com
https://www.facebook.com/lesfruitsducampredon/?locale=fr_FR
https://www.laroumaniere.com
https://pilounature.com
https://pilounature.com
https://www.labalmeenne.fr
https://olivierm.fr
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M ses soupes et ristes ou encore le gin, le pastis et le rhum de Théo le Vadrouilleur de Sault et enfin la
maison Plantin et sa truffe de Puyméras, leader européen du diamant noir.

Dans ce stand, comme chaque année, les habitués retrouveront bar, boutique, carré des producteurs
mais découvriront aussi  une 1ère cette année :  le restaurant d’application de l’École Hôtelière des
Fenaisons, sous l’égide du chef Patrice Leroy, maître-cuisinier de France. Il a formé Saïd Soumalia, le
talentueux chef de 26 ans du Quai des Saveurs, nouveau restaurant bistronomique imaginé par Gilbert
Marcelli,  le  président  de  la  Chambre  de  Commerce  et  d’Industrie  de  Vaucluse  et  inauguré  le  19
décembre sur le parvis de la Gare d’Avignon-Centre. Grâce à ce partenariat avec la CCI, une brigade de
cuisiniers poposera pendant le Salon International de l’Agriculture des plats réalisés sur place à partir de
produits de saison 100% vauclusiens.

La présidente du Conseil Départemental inaugurera le stand Vaucluse le mardi 25 février. Elle reviendra
sans doute sur le poids socio-économique de l’agriculture : 70% dédiées à la vigne et à l’arboriculture, où
le bio représente 30% de la surface cultivée,  avec 11 800 emplois et  un chiffre d’affaires de plus
d’1Mrd€. Dominique Santoni apporte chaque année avec les élus départementaux 6,3M€ en soutien au
monde agricole local et qui participe à l’évolution de l’agriculture face aux enjeux climatiques. Après un
été caniculaire en 2022 où des citernes avaient dû apporter de l’eau potable aux habitants du plateau de
Sault, elle avait lancé les « États Généraux de l’Eau » le 1er décembre avec la préfète Violaine Démaret.
Et elle continue avec un soutien financier de 4M€ sur la période 2023-2028 pour sécuriser, moderniser et
étendre les réseaux d’eau comme le « HPR », projet Hauts de Provence Rhôdanienne et côté Durance,
irriguer 2 300 hectares dans le Sud Vaucluse avec une nouvelle convention signée avec la Société du
Canal de Provence pour 2025-2034.

Sans oublier non plus le soutien aux agriculteurs avec agrilocal.fr, une plateforme qui raccourcit les
circuits du champ à l’assiette pour les cantines des 34 collèges publics de Vaucluse où sont servis 9 000
repas par jour avec des fruits, légumes et fromages des producteurs de chez nous.

https://olivierm.fr
https://levadrouilleurspirits.com/fr/
https://www.truffe-plantin.com/fr/
https://www.instagram.com/soumailasaiid/
https://www.echodumardi.com/actualite/said-soumaila-un-jeune-chef-talentueux-de-25-ans-a-la-tete-du-quai-des-saveurs-qui-va-ouvrir-en-gare-centre-davignon/
https://www.vaucluse.cci.fr
https://canaldeprovence.com
https://canaldeprovence.com
http://agrilocal.fr
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg
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Le stand du Vaucluse sera situé à l’entrée du hall 7.1 et de l’espace Région Sud. ©Département de
Vaucluse

L’opérateur Orange va fermer le réseau
cuivre de 11 communes
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L’opérateur Orange va fermer le réseau cuivre de 11 communes : Buisson, Grillon, Rasteau,
Richerenches,  Roaix,  Saint-Roman-de-Malegarde,  Séguret,  Vaison-la-Romaine,Valréas,
Villedieu  et  Visan,  représentant  un  total  de  17  611  logements.

La généralisation de la  fibre optique et  le  déploiement  de nouvelles  technologies  Très Haut  Débit
permettent d’accélérer la modernisation des réseaux au travers de la fermeture du réseau cuivre. En
effet, de plus en plus de communes sont concernées par l’arrêt du réseau cuivre qui permet encore à bon
nombre, aujourd’hui, d’accéder à internet en ADSL (Asymmetric Digital Suscriber Line) ou VDSL (Very
high Bit Rate Digital Suscriber Line), à la télévision et au téléphone fixe.

Déploiement de la fibre optique
Le déploiement de la fibre optique, réalisé depuis plus de dix ans par les opérateurs privés et les
collectivités territoriales, a permis la couverture de 90% des habitations et locaux, faisant de la France le
pays le plus fibré d’Europe. Désormais, celle-ci garantit des débits plus rapides, une meilleure stabilité et
une consommation énergétique réduite. La fermeture du réseau se déroule en plusieurs étapes jusqu’en
2030. Orange et SFR déploient la fibre sur leurs fonds propres dans 46 communes du département, qui
en compte 151. Dans les zones du département restantes, situées en zones d’intervention publique, le
Département de Vaucluse a confié le déploiement du réseau public à Vaucluse Numérique. Ce dernier est
chargé du déploiement dans 105 communes.

Orange, un des principaux opérateurs de télécommunications dans le monde
Orange est  l’un  des  principaux  opérateurs  de  télécommunications  dans  le  monde,  avec  un  chiffre

https://vaucluse-numerique.fr/
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d’affaires de 39,7 milliards d’euros en 2023 et 128 000 salariés au 30 septembre 2024, dont 71 000 en
France. Le Groupe servait 292 millions de clients au 30 septembre 2024, dont 253 millions de clients
mobile  et  22  millions  de  clients  haut  débit  fixe.  Ces  chiffres  ont  été  retraités  à  la  suite  de  la
déconsolidation de certaines activités en Espagne liées à la création de la co-entreprise Masorange.

Un groupe Orange est présent dans 26 pays
Le Groupe est présent dans 26 pays (y compris les pays non consolidés). Orange est également l’un des
leaders mondiaux des services de télécommunications aux entreprises multinationales sous la marque
Orange Business. En février 2023, le Groupe a présenté son plan stratégique ‘Lead the Future’, construit
sur un nouveau modèle d’entreprise. ‘Lead the Future’ capitalise sur l’excellence des réseaux . Orange
est coté sur Euronext Paris (symbole ORA).

Thierry Suquet, préfet de Vaucluse, ‘Allons-y,
engageons-nous ! »
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Lors des vœux de la Fédération du Bâtiment et des Travaux publics, intervenus jeudi 30 janvier
2025,  au  Palais  des  papes  à  Avignon,  Thierry  Suquet,  préfet  de  Vaucluse  a  redit  son
engagement auprès des entreprises et l’accompagnement des services de l’État pour débloquer
les procédures administratives, faire avancer des dossiers et chantiers, qui déboucheront sur
des crédits de paiement, de l’argent sonnant et trébuchant en 2025. Le représentant de l’État a
souligné la volonté du gouvernement d’accompagner les entreprises afin d’avancer et d’aller
vite dans le secteur du bâtiment et des travaux publics.    

Le préfet a remercié Daniel Léonard, Président de la Fédération du bâtiment et Dominique Santoni,
Présidente du Département de Vaucluse «d’avoir eu des propos francs et directs, le moment, pour lui, de
prendre  le  pouls  de  la  réalité  économique.  C’est  aussi  la  possibilité,  lors  des  échanges  avec  le
gouvernement de faire remonter ces difficultés, la volonté de continuer à avancer et la combativité.»

Le représentant de l’État a salué

https://www.echodumardi.com/politiqueetterritoire/voeux-de-la-federation-du-btp-84-tous-combatifs-pour-construire-demain/
https://www.vaucluse.gouv.fr/Services-de-l-Etat/Prefecture-et-sous-prefectures/La-prefecture/Le-corps-prefectoral-en-Vaucluse/Thierry-SUQUET-prefet-de-Vaucluse
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«l’engagement, l’entière collaboration et le travail menés ensemble. J’ai demandé aux services de l’État
que les procédures administratives ne soient pas un obstacle à la réalisation des projets, une fois que
nous sommes d’accord sur la nécessité politique et économique de les faire avancer. Je souhaite que nous
soyons des apporteurs de solutions et que les autorisations administratives permettent de lancer les
opérations avec la sécurité nécessaire qui doit régner dans le climat des affaires et les interventions.»

Le bâtiment et les Travaux publics occupent une place importante
dans  notre  système économique ;  12% des  établissements  employeurs,  7% des  actifs  salariaux  du
département,  14  000  salariés  et  des  entreprises  dont  vous  représentez  la  diversité  :  des  petites,
moyennes entreprises, artisanales, industrielles… Qui font face aux difficultés du coût de l’énergie, des
matières  premières,  de  manque  de  main  d’œuvre,  de  difficultés  administratives,  qui  souffrent  de
l’absence de simplification et d’un ralentissement tendanciel connu depuis un moment avec la baisse des
permis de construire, un indicateur très clair de la baisse d’activité.»

Thierry Suquet, Préfet de Vaucluse Copyright MMH
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« Néanmoins les occasions de réagir et de rester optimistes sont réelles
comme le ralentissement de l’inflation, ce qui induit des perspectives meilleures pour l’avenir, les ventes
d’appartements neufs qui connaissent un frémissement dont on aimerait qu’il se concrétise, l’inversion
positive des taux d’intérêt, également les carnets de commande, malgré les difficultés, qui restent à un
bon niveau et la commande publique qui continue de soutenir le secteur.»

« Si nous n’avons pas de budget national,
les engagements pris continuent à être tenus et payés. En ce début d’année2025, nous disposons de
crédits de paiement qui nous permettent de financer les travaux engagés et lancés en 2024. Dans ce
cadre, j’ai demandé aux élus locaux, aux collectivités locales et aux donneurs d’ordre de se mobiliser
maintenant, pour faire remonter les factures.»

« Il n’est pas possible de lancer dans de nouvelles opérations
tant que la Délégation des crédits et subventions de l’Etat, DETR –Dotation d’équipement des territoires
ruraux-, Fonds verts, tout ce qui soutient l’activité de l’aménagement et de la construction et les travaux
publics n’a pas été voté. Cependant j’ai demandé le maintien de l’instruction des dossiers et que l’on
donne une priorité à ceux qui démarreront, physiquement, en 2025, pour faire l’objet d’un versement
d’acompte auprès des collectivités, induisant de premières facturations. J’ai bien compris le message
selon lequel les bénéfices d’une éventuelle reprise ne seront touchés par le bâtiment et les travaux
publics qu’à la fin de l’année.»

«Comptez sur nous pour nous engager, à vos côtés,
pour l’emploi, la formation, la qualification, comme nous en avons parlé avec le président de la Chambre
de commerce et d’industrie de Vaucluse afin de maintenir ces outils autour de la qualification. Vous avez
fait d’important efforts pour embaucher des salariés compétents, via la promotion interne, en les faisant
monter en qualification,  ne perdons pas les bénéfices dans ce domaine. Pour faire de l’insertion et
accéder à une place dans la société, le travail reste le pivot central. Continuons de nous engager en
faveur de la formation innovante.»

«Je connais les difficultés
que nous rencontrons dans les programmes de renouvellement urbain, dans la reconstitution de l’offre de
logements, les questions que l’on peut se poser face à l’avenir.  Pourtant aujourd’hui, nous avons la
possibilité  de nous projeter,  d’intervenir  en acquisition-réhabilitation en centre-ville,  de pousser les
dispositifs mis en place par l’Anah (Agence nationale de l’habitat), ‘Maprimrénov’ ‘Maprimadapt’ pour
soutenir l’activité. Engageons-nous même si nous connaissons tous l’insuffisance de ces dispositifs, même
si nous espérons tous que le projet de Loi de finances, qui devrait être adopté au début de l’année 2025,
permettra  de répondre à  une partie  des  questions  posées.  La situation est  difficile.  Elle  a  suscité
beaucoup d’engagements en 2024, elle en suscitera beaucoup en 2025.»

https://www.collectivites-locales.gouv.fr/finances-locales/dotation-dequipement-des-territoires-ruraux-detr
https://www.collectivites-locales.gouv.fr/finances-locales/dotation-dequipement-des-territoires-ruraux-detr
https://www.monparcourshandicap.gouv.fr/glossaire/anah
https://www.maprimerenov.gouv.fr/prweb/PRAuth/app/AIDES/BPNVwCpLW8TKW49zoQZpAw*/!STANDARD
https://solidarites.gouv.fr/maprimeadapt-nouvelle-aide-pour-adapter-son-logement-la-perte-dautonomie
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Vaucluse : les travaux prévus au mois de
février
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Routes  barrées  pendant  le  passage  des  coureurs  du  CIC  Tour  de  La  Provence  2025,
sensibilisation à la sécurité routière dans les collèges, ou encore viabilité hivernale des routes
départementales.  Quels  travaux  et  interventions  sont  prévus  par  le  Département  de
Vaucluse  au  mois  de  février  ?

Le CIC Tour de La Provence 2025 passera par le Vaucluse le samedi 15 février lors de la seconde étape
entre Forcalquier et Manosque. Les coureurs arriveront du Nord par la RD 22 avant d’emprunter le Col
de Viens (RD 33) et passeront ensuite à Vitrolles-en-Luberon et La Bastide des Jourdans (RD 216 et RD
27).  Pour  le  bon  déroulé  de  la  course,  les  routes  départementales  empruntées  seront  coupées
ponctuellement, pendant une quinzaine de minutes, le temps du passage des cyclistes.

Le mardi 25 février, le Département interviendra dans le collège Saint-Exupéry de Bédarrides pour une
journée de prévention et de sensibilisation ‘Campus Sécurité routière’.

Les agents des centres routiers départementaux se tiennent prêts à intervenir afin de maintenir la
praticabilité des routes en période hivernale, notamment en cas de chutes de neige ou de formation de
verglas.

Les chantiers en cours

https://www.vaucluse.fr
https://www.vaucluse.fr
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg


2 juillet 2025 |

Ecrit par le 2 juillet 2025

https://www.echodumardi.com/tag/departement-de-vaucluse/page/3/   14/20

La déviation d’Orange entre le giratoire du Coudoulet et la route de Camaret Les travaux
d’aménagement de l’ouvrage de rétablissement du Chemin de Nogaret ont démarré en juin
pour 14 mois et ceux d’aménagement de l’ouvrage de franchissement de la route de
Jonquières ont débuté en décembre pour une durée de 11 mois.
Aménagement d’un carrefour giratoire entre les RD938 et RD977 au Crestet. Les travaux sont
en cours.

Aménagement de la Via Venaissia entre Velleron et Robion. Les travaux sont en cours sur la
première section comprise entre Velleron et L’Isle-sur-la-Sorgue.
Construction du nouveau bâtiment Memento, pôle des patrimoines de Vaucluse à Avignon. Le
chantier est en train de se terminer. Les travaux de finition et essais techniques vont se
poursuivre durant le premier trimestre 2025. Le déménagement des Archives départementales
ne démarrera pas avant mi-2025, pour une mise en service et ouverture au public prévue en
2026.
Extension du service ‘Livre et Lecture’ à Sorgues. Les travaux ont démarré début avril et pour
une durée de 14 mois.
Construction de la nouvelle Maison Départementale des Personnes Handicapées (MDPH) à
Avignon. Le chantier a débuté en septembre pour 18 mois.
Restructuration du collège Tavan à Montfavet. Les travaux ont démarré en juillet et devraient
s’achever en mai 2025.
Réhabilitation du collège Lou Vignarès à Vedène. Les travaux de la phase 2 (restructuration et
extension des bâtiments administratifs) vont se poursuivre jusqu’en septembre. Le chantier
devrait s’achever début 2026.

Département de Vaucluse, le réseau des
véloroutes poursuit sa croissance
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Véloroute du Calavon, Via Venaissia et nouvelle voie verte entre Le Thor et l’Isle-sur-la-Sorgue,
le réseau des véloroutes se développe, à l’initiative du Département de Vaucluse, pour faire de
la petite reine, la star du Vaucluse.

La véloroute du Calavon traverse le Luberon depuis Cavaillon jusqu’à Apt, sur l’ancienne voie ferrée
Cavaillon-Apt-Volx, et se poursuit dans les Bouches-du-Rhône et les Alpes-de-Haute-Provence. Bien que la
majorité de l’itinéraire soit aménagée dans le Vaucluse, quelques sections sont en cours de réalisation
pour  assurer  une  continuité  optimale  sur  l’Eurovéloroute  européenne  8  (EV8),  reliant  l’Espagne  à
Chypre.

Deux tronçons ajoutés
Entre décembre 2023 et octobre 2024, deux tronçons ont été ajoutés à Cavaillon pour 891 000€. Le
premier, de 550 mètres, prolonge la véloroute depuis la RD 973 jusqu’à l’avenue des Arcoules, dans
l’attente d’un futur passage sous la voie ferrée encore à l’étude. Le second, de 700 mètres, relie la rue
Pierre-Fabre  (à  proximité  du  lycée  Ismaël  Dauphin)  au  rond-point  du  Melon,  facilitant  l’accès  aux
Bouches-du-Rhône.  Ces  aménagements  offrent  des  parcours  plus  fluides,  sécurisés  et  clairement
identifiables pour cyclistes et piétons, tout en évitant les zones de trafic routier intense. Un tracé bien
délimité contourne maintenant le rond-point jusqu’au pont de la Durance.

https://www.vaucluse.fr/accueil-3.html
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Via Venaissia : 15 km supplémentaires pour un rapprochement avec la véloroute du Calavon
Bientôt, la Via Venaissia, qui relie déjà Orange à Velleron, sera prolongée de 15 km pour permettre une
connexion  directe  avec  la  véloroute  du  Calavon  via  L’Isle-sur-la-Sorgue  et  Robion.  Les  travaux,
commencés à l’automne 2023, concernent une première section de 4,1 km entre Velleron et L’Isle-sur-la-
Sorgue, pour un coût de 330 000 € HT. Parmi ces aménagements, 2,6 km sont dédiés à une voie verte
sécurisée, tandis que le reste est en voie partagée, avec une limitation de vitesse à 30 km/h. Le chemin
des Nesquières, à Velleron, a été requalifié en voie verte en réservant le trafic automobile aux seuls
riverains. La largeur de la chaussée a été uniformisée à 3,20 m et le revêtement rénové. En 2025, des
marquages  au  sol  et  une  signalisation  viendront  finaliser  le  tracé.  L’ensemble  des  travaux  sur  la
véloroute du Calavon, comme sur la Via Venaissia, sont financés par le Fonds européen (Feder), par
l’Etat et la Région Sud-Paca.

Une nouvelle voie verte relie Le Thor et L’Isle-sur-la-Sorgue
Une nouvelle voie verte de 800 mètres relie désormais L’Isle-sur-la-Sorgue au Thor, longeant la RD 901
pour offrir un itinéraire sécurisé aux cyclistes, à l’écart du trafic routier. Réalisée en coordination entre
le Département et la Communauté de communes Pays-des-Sorgues – Monts de Vaucluse, elle connecte les
pistes cyclables des deux communes entre la zone industrielle La Cigalière et le pôle d’activités La Petite
Marine. Les travaux, entamés en août 2024 pour un coût total de 1,35 million d’euros, incluent un
revêtement en béton sablé coloré pour valoriser le site, un muret de séparation avec la route, et la
réfection de l’enrobé. Les marquages au sol et la signalisation seront finalisés début 2025. Ce projet
bénéficie d’un co-financement avec l’État.
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Travaux véloroutes Calavon-Cavaillon Copytight Stéphane Taufer

Les réveils de l’Aurav, Réinventer l’habitat
pour anticiper le vieillissement
démographique
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L’agence  d’urbanisme  Rhône  Avignon  Vaucluse  organise  un  webinaire  ‘Réveil  de  l’Aurav’,  intitulé
‘Logement  et  vieillissement,  anticiper  les  enjeux  du  vieillissement  démographique  pour  adapter  et
réinventer l’habitat.’

Celui-ci vise à faire le point et à échanger sur un sujet concernant l’aménagement des territoires ou le
mode de vie de leurs habitants. Conçu dans un format court, il  s’adresse aux élus, techniciens des
collectivités et socio-professionnels.

Au programme 
Présentation  de  la  publication  ‘Logement  et  vieillissement  en  Vaucluse’  par  l’Aurav,  avec  la  DDT
(Direction départementale des territoires)  et  le  Département de Vaucluse ;  Témoignages de Carole
Miroux (SOLiHA Vaucluse), et de Sébastien Makowski (Grand Delta Habitat). Lien de la visio ici.

Les infos pratiques
Webinaire Réveil de l’Aurav intitulé ‘Logement et vieillissement, anticiper les enjeux du vieillissement
démographique pour adapter et réinventer l’habitat’. Jeudi 30 janvier, de 9h à 9h45. Inscription ici.

https://www.aurav.org/
https://www.vaucluse.gouv.fr/Services-de-l-Etat/Direction-Departementale-des-Territoires-de-Vaucluse-DDT
https://www.vaucluse.fr/accueil-3.html
https://www.linkedin.com/in/carole-miroux-412123238/?trk=public_profile_browsemap&originalSubdomain=fr
https://www.linkedin.com/in/carole-miroux-412123238/?trk=public_profile_browsemap&originalSubdomain=fr
https://vaucluse.soliha.fr/
https://www.linkedin.com/in/s%C3%A9bastien-makowski-17478858/?originalSubdomain=fr
https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSe1JLp4gUPuSkb3QRwPTalLmJCqUzw785NAPaZZjjSs7YkVeQ/viewform
https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSe1JLp4gUPuSkb3QRwPTalLmJCqUzw785NAPaZZjjSs7YkVeQ/viewform
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Vaucluse, Un 4e centre de santé ouvre à
Sorgues

La commune de Sorgues accueille le 4e centre de santé créé par le département de Vaucluse
après les centres de santé d’Avignon, Cadenet et Apt. Celui-ci est situé dans le centre-ville de
Sorgues, à l’emplacement d’une ancienne agence, 30B cours de la République. Les locaux, de
près  de  130  m2,  accessibles  aux  personnes  à  mobilité  réduite  proposent  trois  salles  de
consultation, une salle d’attente et d’accueil où officiera une secrétaire médicale, une salle de
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réunion et des sanitaires. L’ensemble du mobilier et des équipements sont neufs.

Le centre est ouvert, dans un premier temps,
le lundi après-midi, le mardi et le mercredi toute la journée. Les patients doivent prendre rendez-vous par
téléphone, du lundi au vendredi, au 04 90 16 10 40 ou via le site Doctolib en recherchant «Réseau
Départemental de Santé 84 – Sorgues».

Le premier médecin du centre est le docteur Philippe Narcante.
Récemment à la retraite en tant que libéral, il a exercé son activité de généraliste sur de multiples
terrains en Saône-et-Loire. Séduit par la Provence, Philippe Narcante s’y est installé tout en choisissant
de reprendre une activité de médecin salarié à mi-temps et de s’engager auprès du Département.

Deux autres médecins devraient compléter l’équipe soignante
Également, le centre propose le tiers payant partiel, permettant aux patients de ne pas avancer les frais
obligatoires de l’Assurance Maladie. Ils auront seulement à régler l’assurance complémentaire et le
ticket  modérateur,  hors  cas  particuliers  comme  la  maternité,  l’invalidité,  les  arrêts  de  travail
courts/longues durées ou maladie professionnelle.

L’implantation de nouveaux médecins se poursuit
Dominique Santoni,  Présidente du Conseil  départemental  de Vaucluse,  se  réjouit  de l’ouverture du
nouveau centre départemental de Santé à Sorgues, rappelant que cette initiative s’inscrivait dans le
cadre du Plan Santé départemental lancé en 2022, visant à lutter contre la désertification médicale et à
garantir un accès aux soins pour tous les Vauclusiens.

Avignon, Cadenet, Apt et maintenant Sorgues
Elle a également mentionné les trois premières structures  ouvertes à Avignon, Cadenet et Apt totalisant
déjà plus de 25 000 consultations, ce qui a permis à 3 000 Vauclusiens de retrouver un médecin traitant.
 Enfin, la Présidente a annoncé continuer à recruter des médecins généralistes supplémentaires pour
renforcer l’équipe médicale.

Les infos pratiques
Centre de santé de Sorgues. 30B, cours de la République. 84 000 Avignon. 04 90 16 10 40 et sur Doctolib
Réseau départemental de Santé 84-Sorgues.

https://www.doctolib.fr/medecin-generaliste/sorgues/philippe-narcante
https://www.doctolib.fr/medecin-generaliste/sorgues/philippe-narcante
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